



الرقم، م س / 2020/32

التاريخ: 2020/05/20

للإفصاح

دائرة إدارة المخاطر

دائرة التدقيق الداخلي

٥/٢٠

الموضوع: الإفصاح

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين،،،

تحية وبعد ،،،

نود إعلامكم بأن السيد تركي يوسف إبراهيم الجبور / المدير التنفيذي - دائرة التدقيق الداخلي قد قام يوم 2020/05/19 بشراء (1,000) سهم من أسهم بنك الأردن ، حيث أصبح رصيد مساهمته في البنك (109,000) سهم بنسبة 0.0545 % من رأسمال البنك .

وتفضلوا بقبول الاحترام ،،،



المدير التنفيذي / إدارة قطاع المخاطر
أمين سر المجلس



No: SH/32/ 2020

Date: 20/05/2020

الارضا
م. يونس عجان
20/05/2020

Subject: Disclosure

To: Jordan Securities Commission

Kindly be informed that: MR. Turki Yousef Ibrahim Al-Jabour /Executive Manager – Internal Audit Department, Purchased (1,000) shares on 19/05/2020 from bank of Jordan shares.

MR. Turki Al-Jabour ownership in the company became (109,000) shares with a percentage of ownership 0.0545% in the company's capital.

Yours sincerely

MR. Nader Sarhan

Executive Manager / Chief Risk Officer

Board Secretary

| |
|--|
| هيئة الأوراق المالية الدائرة الإدارية / الديوان |
| ٢١ أيار ٢٠٢٠ |
| الرقم المتسلسل |
| الجهة المختصة |



الرقم م س / 31/2020

التاريخ: 2020/05/20

للإفصاح
بورصة عمان
دائرة لرقابة
م/ع،

الموضوع: الإفصاح

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين،،،

تحية وبعد ،،،

نود اعلامكم بأن السيد "شادي رمزي" عبد السلام عطالله المجالي / عضو مجلس الإدارة - ممثل شركة العراق للإستثمارات المتعددة - قد قام من تاريخ 2020/05/14 ولغاية 2020/05/19 بشراء ما مجموعه (3,185) سهم من أسهم بنك الاردن، حيث أصبح رصيد مساهمته في البنك (9,093) بنسبة 0.00455% من رأس مال البنك.

وتفضلوا بقبول الاحترام ،،،



1/1

نادر سرحان
المدير التنفيذي - إدارة قطاع المخاطر
أمين سر المجلس

م س - م س ق / 2020



No: SH/31/ 2020

Date: 20/05/2020

Subject: Disclosure

To: Jordan Securities Commission

Kindly be informed that: MR." Shadi Ramzi" Abd Al-Salam Al-Majali/ Board Member - Representative of Al-Araka For Investments Co. , Purchased total of (3,185) shares from 14/05/2020 to 19/05/2020 from bank of Jordan shares.

MR." Shadi Ramzi" Al-Majali ownership in the company became (9,093) shares, with a percentage of ownership 0.00455 % in the company's capital.

Yours sincerely

MR. Nader Sarhan

Executive Manager / Chief Risk Officer

Board Secretary

SH - S Q / 2020

1/1

